

## Zeichen der Zeit



Foto: Ulrike Leone - pixabay.com

Die Zeit zwischen den Jahren

für mich  
eine Zeit  
zum Innehalten  
zum Zurückschauen  
auf das, was war

vor meinem inneren Auge entsteht ein Bild

meine Erfahrungen  
wie Perlen  
aufgefädelt  
auf einer Schnur

ich schaue hin und sehe  
Perlen  
in ganz unterschiedlichen Farben  
in verschiedenen Schattierungen und Nuancen

ich nehme die Perlenschnur in die Hand  
lasse sie durch meine Finger gleiten

ich spüre hin und nehme wahr  
Perlen  
in ganz unterschiedlicher Beschaffenheit  
in verschiedenen Formen

da gibt es  
helle und dunkle Perlen  
runde und kantige  
einfarbige und bunte  
glatte und rauhe  
matte und glänzende  
und manche sogar  
golden

die Perlen wandern durch meine Finger  
und mit ihnen, meine Erfahrungen des vergangenen Jahres  
Erfahrungen, die zu mir und meinem Leben gehören

Erinnerungen werden lebendig

so bin ich da

sinnend  
betrachtend  
nachspürend  
verweilend

und

unendlich dankbar  
für diesen kostbaren Schatz  
den ich da in meinen Händen halte

Ulrike Groß, Dezember 2021